



# 絆

『学び』で可能性の扉を開く住用中

学校便り NO1  
令和5年4月25日  
奄美市立住用中学校

## 令和5年度の始まりにあたって

校長 原 憲正

4月6日(木)、校舎を彩る鮮やかな春の花々に囲まれる中で、新任式、始業式、入学式を執り行い、1年生4名、2年生3名の計7名で、令和5年度の住用中学校がスタートしました。

あまみの子どもたち、とりわけ住用の子どもたちを光り輝く存在にするために「未来を拓くために学び続ける生徒の育成」を学校教育目標に掲げ校訓である「好学」「自律」「根性」「協同」、キャッチフレーズ「輝け さわやかに 風は 住用中から」、スローガン「『学び』で可能性の扉を開く住用中」を踏まえて、次のような生徒に育てます。

- ◎ 主体的に学び、豊かな心や社会性を身につけるために
  - ・ めあてを持ち、進んで学ぶ生徒の育成
  - ・ 人の心が分かり、思いやりのある生徒の育成
- ◎ 夢をもち、実現に向けて行動するために
  - ・ 自ら判断し、行動できる生徒の育成
  - ・ 前向きに何事も努力する生徒の育成

今年度は生徒数の減少に伴い、1・2年生の複式1学級となり、教職員も昨年度より2名少ない5名、非常勤講師と兼務の職員を合わせて9名で学校教育活動を行っていくことになります。

生徒も職員も少なくはなりましたが、未来を拓くために学び続ける生徒の育成のため、職員一人一人がこれまで以上に力を尽くしていきたいと考えております。

とはいえ、学校だけで生徒の健全育成を図ることは難しいものがあります。家庭と地域と学校、この三者がともに連携を図り協力し合うことで、初めて子供たちが健やかに育っていくものであると考えております。

そこで、今年度から小・中学校9年間、学校と家庭、地域全体で心豊かでたくましい児童生徒を育むために『住用スタンダード』を作成いたしました。この学校だよりと一緒にお届けいたしますので、ぜひご覧いただきたいと思っております。

これからも家庭や地域の期待と信頼に応え、活気に満ちた特色のある学校づくりに努めてまいります。これまでと同様に住用中の学校教育活動への保護者、地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

## 中学生活のスタート！



4月6日(木)に令和5年度住用中学校入学式を挙行いたしました。厳粛な雰囲気の中で、式辞、告辞、来賓祝辞、濱本紫音さんによる生徒代表歓迎の言葉、市田立樹さんによる新入生代表誓いの言葉が行われ、入学する4名を祝う温かい式となりました。

## 令和5年度住用中学校職員

【令和5年度職員】 ※青字は今年度転入職員です。

校長	原 憲正
教頭	坂本 進悟(理・保体) (さつま町立宮之城中学校より)
1年担任	栗林 知美(国・美・技)
2年担任	時田 三紀(社・英・家)
非常勤講師	南郷 丈志(数)
非常勤講師	里村 直美(音)
養護教諭	峯崎 麻里子
校務員	金城 ちより
事務職員	長瀬 爽



よろしくお願ひします。

## 転入職員の紹介



令和5年度の転入職員の紹介です。

坂本進悟(さかもとしんご)教頭がさつま町立宮之城中学校から本校へ赴任となりました。理科、保体、バドミントン部の顧問を担当します。これから学校や地域のためにご尽力をいただきます。どうぞよろしくお願い致します。

## 命を守る避難訓練



【坂道を登って避難・】



【消火に必要なことを確認】

4月13日(木)に住用へき地保育園と合同で地震・火災・津波を想定した避難訓練を行いました。

授業中に地震が起きて校内で火災が発生、グラウンドに避難したところで保育所の幼児と合流し、津波に備えて一緒に学校の裏山の高い所へ避難しました。その後校庭に戻り、消防署員の方の経験を聞いたり消火器を実際に使用して使い方を学んだり、非常時の対応等を学びました。

奄美でも以前に津波警報が出て多くの方が避難しました。自然災害への備えについて、生徒はさらに自らの命を守る意識を高めたようです。

## 非常勤講師の先生の紹介



【南郷丈志先生】



【里村直美先生】

新学期が始まってから2週間。お二人の先生が住用中において下さることになり、20日から数学と音楽の授業が始まりました。

お一人は南郷丈志(なんごうたけし)先生。教科は数学です。住用中学校は初めてですが、これまで市中学校で教えていらっしゃいました。本年度は両方の学校で授業を行われます。

もうお一人は昨年もいらっしゃいました里村直美(さとむらなおみ)先生。教科は音楽です。里村先生も住用中学校と龍郷町の龍北中学校の両方で教えて下さいます。

お二人の先生をお迎えすることができて、生徒たちも喜んでます。これから一段と多様な教科構成ができ、学びも深まることが期待されます。

## 交通安全教室



【山下さんの話を聞く・】



【注意深く資料を読み込む】

4月20日(木)5校時に住用駐在所の山下巡査長をお招きして交通安全教室を行いました。

学校の目の前には大きな道路が通っており、速度を出した車が行き交っています。中学生ともなれば、そばを歩いている小学生に目配り、気配りもしてくれることでしょうか。しかし、つい注意がそれて安全意識がおろそかになるときもあります。大きな事故につながらないようにとの思いで年度早めに計画をしてあります。

住用支所地域総務課の久保田さん、師玉さん、大石さんにもお越しいただいて外で実施する予定でしたが、当日は前日からの雨のためグラウンド状況が悪く、あいにく室内での実施となりました。

始めに山下さんから様々な奄美市での事故の事例などを教えていただいた後、自転車の安全な乗り方や点検の仕方を学習しました。

今回学んだことを生かしてこれからも安全な登下校を心がけていきましょう。

## 5・6月の主な行事

5/1 (月) 避難訓練(不審者対策)

5/3 (水) 憲法記念日

5/4 (木) みどりの日

5/5 (金) こどもの日

5/10 (水) 市教委訪問

5/19 (金) 住用地区スポーツ交流会

5/24 (水) 1年自然体験学習(~25日)

2年職場体験学習(~25日)

6/1 (木) 高校説明会(住用中学校)

6/8 (水) 歯と口の健康教室

6/21 (水) 期末テスト(~23日)

